

Projekt Schulkinder am 04.12.2024

Passend zu unserem aktuellen Thema „backen“ und dem Besuch der Märchenerzählerin, von der letzten Projektwoche, gab es heute eine Projektmischung aus „backen“ und „Märchen“.

Zunächst durften die Kinder gemeinsam das Märchen von „Hänsel und Gretel“ nacherzählen. Nach einem kurzen Sachgespräch über das Märchen, haben wir uns daran gemacht kleine „Hexenhäuschen“ zu gestalten.



Zunächst haben wir Eier getrennt und das Eiweiß steif geschlagen. Im nächsten Schritt haben wir Puderzucker in den Eisschnee gegeben. Schon war der Kleber fertig.

Aus Butterkeksen, Dominosteinen, Zimt/Zucker und dem Eisschnee waren schnell die Häuschen gebaut.

Hänsel, Gretel und die Hexe wurden durch die Gummibären dargestellt.

Nächste Woche feiern wir den Geburtstag von Julia und Sophia im Projekt.